

für die Ausführung:

RSHB10 40cm x 45cm x 3cm - 5V - 10 Watt, mit integrierter dreistufiger Heizsteuerung

- USB: 5 V DC 2 A Ausgang
- Heizleistung: max.10W
- Schalter: Integrierte dreistufige Heizsteuerung
- Heizleiter: Graphen-Heizfolie
- Kabellänge ca.20cm USB-Kabel
- Oberseite: Polyester
- Unterseite: Anti-Rutsch-Material
- Schutzklasse IP20
- Farbe: dark grey

Bitte überprüfen Sie die Sitzheizung nach Erhalt auf Transportschäden. Eine Inbetriebnahme darf nur erfolgen, wenn keine Transportschäden erkennbar sind.

Inbetriebnahme:

Anschließen:

Öffnen Sie die seitliche Tasche am Kissen, um den USB-Anschluss zu finden. Verbinden Sie den USB-Stecker mit einer Powerbank (empfohlen: min.10000 mAh Powerbank, 5V 2A Ausgang).

Ein-/Ausschalten:

- Drücken Sie den Schalter lang, um die Sitzheizung einzuschalten.
- Drücken Sie den Schalter erneut lang, um die Sitzheizung auszuschalten.

Heizstufen:

Im eingeschalteten Zustand können Sie durch mehrfaches Drücken des Schalters zwischen den drei Heizstufen umschalten. Die aktuelle Stufe wird durch die Farbe der LED angezeigt:

- Niedrige Heizstufe: Grüne LED
- Mittlere Heizstufe: Blaue LED
- Hohe Heizstufe: Rote LED

Die Heizleistung wird durch die Umgebungstemperatur und den Untergrund beeinflusst.

Technische Hinweise:

- Verwenden Sie eine Powerbank mit einem Ausgang von **5V 2A**, um Schäden am Kissen zu vermeiden.
- Die Sitzheizung sollte trocken gehalten werden.
- Wenn das Kissen längere Zeit nicht benutzt wird, trennen Sie es von der Powerbank.
- Dies ist kein Spielzeug; von Kindern fernhalten.

Bitte beachten Sie folgende Sicherheitshinweise:

- Die Sitzheizung nicht knicken, nicht durchstechen, nicht durchbohren oder beschneiden Anschlusskabel und Steuerung nicht beschädigen
- Im Falle einer Beschädigung von Anschlussleitung, Schalter oder Sitzheizung darf das Produkt nicht mehr verwendet werden.
- Kein Betrieb in Außenbereichen bei Nässe oder anderen widrigen Bedingungen. Die Verwendung ist ausschließlich für trockenen Untergrund vorgesehen. Vermeiden Sie jeglichen Kontakt mit Wasser oder Kondenswasser.
- Verwenden Sie die Heizung nicht auf PVC, Vinyl, Teppich oder anderen Untergründen, welche bei Temperaturen von über 40 Grad Celsius beschädigt werden könnten. Die Temperatur der Sitzheizung kann das Material beschädigen.
- Lassen Sie die Sitzheizung während des Betriebs nicht unbeaufsichtigt

Eine andere Verwendung als zuvor beschrieben ist nicht zulässig und kann zu Beschädigungen führen.

Reinigungshinweise:

- **Wichtig:** Das Innenkissen ist nicht waschbar. Es sollte stets trocken gehalten werden.
- Der abnehmbare Bezug kann von Hand oder in der Maschine gewaschen werden. Trennen Sie vor dem Waschen die Powerbank und entfernen Sie den Bezug.
- Verwenden Sie keine Reinigungsmittel, die Alkohol, Benzol oder Schleifmittel enthalten, um Schäden am Material zu vermeiden.

Fehlerbehebung:

Das Kissen funktioniert nicht richtig:

- Überprüfen Sie, ob die Powerbank vollständig aufgeladen ist, oder versuchen Sie es mit einer neuen, vollständig geladenen Powerbank.
- Überprüfen Sie die USB-Verbindung zwischen der Sitzheizung und der Powerbank.

Das Problem ist nicht gelöst:

- Wenn das Kissen nach dem erneuten Verbinden nicht funktioniert, wenden Sie sich an den Verkäufer.

Optional erhältliches Zubehör:

Es besteht die Möglichkeit, ein optional erhältliches Zubehörset zu erwerben, welches aus einem passenden Netzstecker und einer USB-Verlängerung besteht. Mit diesem Set kann die Sitzheizung alternativ über eine 230V-Steckdose betrieben werden.

- **Netzadapter AC/DC:** 5V 3A USB-Anschluss
- **USB-Verlängerung:** Das Kabel hat eine Länge von **180 cm** und ermöglicht eine flexible Platzierung der Sitzheizung.
- Das Set wird einfach an den bereits vorhandenen **USB-Stecker** der Sitzheizung angeschlossen, um die Stromversorgung sicherzustellen.

Mit diesem Zubehör ist es möglich, das Sitzkissen auch ohne Powerbank zu nutzen, was zusätzliche Flexibilität bei der Anwendung bietet.

Gewährleistung:

Der Hersteller übernimmt für die Dauer von 24 Monaten ab Datum der Herstellung, die Gewährleistung in der Weise, dass er nachweislich Fabrikations- oder Materialfehler unter Ausschluss weitergehender Ansprüche kostenlos ersetzt.

Ein Gewährleistungsanspruch des Käufers besteht nicht, wenn die Schäden an dem Artikel auf unsachgemäße Behandlung oder Inbetriebnahme zurückzuführen sind oder ohne Einwilligung des Herstellers Eingriffe vorgenommen wurden.

Bitte fügen Sie einer Reklamation eine Rechnungskopie bei.

for the model:

RSHB10 40cm x 45cm x 3cm - 5V - 10 Watt, with integrated three-level heating control

- USB: 5V DC 2A output
- Heating power: max. 10W
- Switch: Integrated three-level heating control
- Heating conductor: Graphene heating film
- Cable length: approx. 20 cm USB cable
- Top layer: Polyester
- Bottom: Anti-slip material
- Protection class: IP20
- Color: Dark grey

Please check the seat heater for transport damage upon receipt. It should only be used if no transport damage is visible.

Operation Instructions:

Connecting:

Open the side pocket of the cushion to find the USB connection. Plug the USB into a power bank (recommended: min. 10000 mAh power bank, 5V 2A output).

Turning On/Off:

- Press and hold the switch to turn on the seat heater.
- Press and hold the switch again to turn off the seat heater.

Heat Settings:

When turned on, you can toggle between the three heat levels by pressing the switch multiple times. The current level is indicated by the color of the LED:

- Low heat level: Green LED
- Medium heat level: Blue LED
- High heat level: Red LED

Heating performance may be affected by the surrounding temperature and the surface it is placed on.

Technical Notes:

- Use a power bank with a 5V 2A output to avoid damage to the cushion.
- The seat heater should be kept dry.
- When not in use for an extended period, disconnect the power bank.
- This is not a toy; keep it away from children.

Please observe the following safety instructions:

- Do not bend, puncture, or pierce the seat heater. Do not damage the connecting cables or control unit.
- If the power cable, switch, or seat heater becomes damaged, stop using the product.
- Do not operate in outdoor areas with moisture or adverse conditions. This product is intended for use on dry surfaces only. Avoid any contact with water or condensation.
- Do not use the heater on PVC, vinyl, carpet, or other surfaces that may be damaged by temperatures above 40 degrees Celsius. The heat from the seat heater may damage the material.
- Do not leave the seat heater unattended while in use.

Any use other than as described above is not permitted and may result in damage.

Cleaning Instructions:

- **Important:** The *inner cushion is not washable* and should be always kept dry.
- The removable cover can be hand-washed or machine-washed. Disconnect the power bank and remove the cover before washing.
- Do not use cleaning agents containing alcohol, benzene, or abrasives to avoid material damage.

Troubleshooting:

The cushion is not functioning properly:

- Check if the power bank is fully charged, or try using a new, fully charged power bank. Ensure the USB connection between the seat heater and the power bank is secure.

The problem is not resolved:

- If the cushion does not work after reconnecting, contact the seller.

Optional Accessories:

An optional accessory set is available, which includes a matching power adapter and a USB extension cable. With this set, the seat heater can alternatively be powered via a 230V socket.

- **AC/DC adapter:** 5V 3A USB connection
- **USB extension cable:** 180 cm long, enabling flexible placement of the seat heater.
- The set connects to the existing USB plug of the seat heater to ensure power supply.

This accessory allows the seat cushion to be used without a power bank, offering added flexibility in application.

Warranty:

The manufacturer offers a 24-month warranty from the date of manufacture, covering proven manufacturing or material defects free of charge, excluding any additional claims.

The buyer is not entitled to a warranty claim if damages to the product result from improper handling or usage, or if unauthorized modifications were made without the manufacturer's consent.

Please include a copy of the invoice with any claim.